

～勝又自動車 初めての取り組み～

レモネードスタンド活動を実施いたしました

レモネードスタンドとは、主にアメリカで子どもたちが行う伝統的なチャリティ活動で、手作りのレモネードを販売し、その売上を慈善団体や医療機関などに寄付する取り組みです。この活動を通じて、地域の人々に支援の輪を広げると同時に、社会貢献の大切さを学ぶ機会を提供しています。

勝又自動車では、SDGsの取り組みの一環として、このレモネードスタンド活動に出会いました。幼い子供たちが病気と闘い、十分な支援を受けられていない現状を知り、私たちにできることを模索した結果、2024年8月よりこの活動を開始しました。そして今回、初めて本社でのレモネードスタンドを実施するに至りました。売上金は、県内で小児がん患者の治療を行っている病院へ全額寄付させていただき、今後も活動を継続して参ります。今回ご協力いただいた皆様に心より感謝申し上げます。

- 開催日：2024年10月17日（木）11:00～14:00
- 場所：千葉市中央区本町2-2-10 勝又自動車本社前

～開催風景～



【本件に関するお問い合わせ先】ソリューション開発室

